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Protokoll August/2011 

zur Sitzung des Ortsbeirates Weststadt am 25.08.11 

Ort: Büro Ortsbeirat, Friesenstraße 29 

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 19:30 Uhr 

Leitung: Vorsitzender, Peter Schult 

Protokoll: Roberto Koschmidder 

Anwesende:  Dr. Hagen Brauer 

Hans-Jürgen Naumann 

Klaus-Eckhard Mussé 

Peter Schult 

Philipp Mettke 

Roberto Koschmidder 

Sylvia Ahnsorge 

Thomas Munzert 

Gäste: Rosemarie Grahlow, Seniorenbeirat 

Frank Wegener 

Tagesordnung 

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Bestätigung der Tagesordnung 

TOP 2 Protokollbestätigung 

TOP 3 Bushaltestelle Goethegymnasium 

TOP 4 Baugebiet Lankower Aubach-Nord 

TOP 5 Gehwegreinigung, Gewinnung von Baumpaten 

TOP 6 Bericht des Vorsitzenden zu nicht abgeschlossenen Vorgängen 

TOP 7 Sonstiges 

Zu TOP 1 Die Sitzung wurde durch Peter Schult eröffnet und die Beschlussfähigkeit 

festgestellt. Silke Gajek fehlte entschuldigt.  

Zu TOP 2 Das Protokoll Juni/2011 wurde bestätigt.  

Zu TOP 3 Dr. Hagen Brauer wurde in seiner Eigenschaft als Vorsitzender des Ausschuss für 

Bauen, Stadtentwicklung und Verkehr gebeten, das Thema in diesem Ausschuss 

zu vertagen, weil klärende Gespräche zwischen dem Amt für 

Verkehrsmanagement, der Schule und dem Ortsbeirat noch ausstehen. Peter 

Schult wird den Schulleiter des Goethegymnasiums und den Amtsleiter des Amtes 

für Verkehrsmanagement zu einem gemeinsamen Ortstermin einladen, der wegen 

der Urlaubszeit bisher nicht vereinbart werden konnte. 

Beschluss: 

Der Ortsbeirat stimmt diesem Vorgehen mit einer Stimmenthaltung zu. 



Seite 2 von 2 

Zu TOP 4 Der Stadtvertreterantrag 00893/2011 (Baugebiet "Aubach - Am Lankower See") 

wurde am 27.06.11 von der Stadtvertretung und am 05.07.11 vom Hauptausschuss 

in die Fachausschüsse, Ortsbeiräte und Fraktionen verwiesen.  

Die im Antrag geäußerte Kritik zum Zustand der Straßen und Gehwege wird 

allerdings als erledigt betrachtet, weil entsprechende Baumaßnahmen in jüngster 

Vergangenheit ausgeführt wurden. Hans-Jürgen Naumann empfahl, als 

Abgrenzung des Wohngebietes zu Straße eine Hecke zu pflanzen. 

Beschluss: 

Der Ortsbeirat stimmt dem Antrag mit den oben gemachten Einschränkungen 

einstimmig zu. 

Zu TOP 5 Der Stadtvertreterantrag 00893/2011 (Gehwegreinigung und Gewinnung von 

Baumpaten) wurde am 27.06.11 von der Stadtvertretung und am 05.07.11 vom 

Hauptausschuss in die Fachausschüsse, Ortsbeiräte und Fraktionen verwiesen. 

Dr. Hagen Brauer warf ein, dass die gelegentlich kritisierte Vernachlässigung der 

Rasenmahd ein Problem der Finanzen der Landeshauptstadt Schwerin sei. 

Roberto Koschmidder ermutigte zum Abschluss von „Vereinbarungen über eine 

Pflegepatenschaft“ zwischen Privatpersonen und SDS, auch wenn die Leistungen 

nicht finanziell vergütet werden. Kleinräumige Rasenflächen lassen sich mit 

Großgerät nicht wirtschaftlich pflegen und Bürger nehmen gelegentlich diese 

Aufgabe ohnehin schon war. Dem Protokoll wird ein Musterexemplar der 

Vereinbarung beigelegt. 

Beschluss: 

Der Ortsbeirat stimmt dem Antrag einstimmig zu. 

Zu TOP 6  Die SDS reagierte nicht auf ein Schreiben vom 28.05.11 mit erneuter Erinnerung, 

den Zaun am Friesensportplatz zu versetzen und wird mit einem neuen Schreiben 

zum Handeln aufgefordert. 

Wegen der Beseitigung der auf die Gehwege wuchernden Vegetation in 

Mittelweg und Lübecker Straße (neben Lidl) ist die SDS angeschrieben worden. 

Aus Sicht des Ortsbeirats fehlende Altpapiersammelbehälter in der Lübecker 

Straße/Max-Suhrbier-Straße sind noch nicht vorhanden. 

Zu TOP 7 Anwohner der Erich-Weinert-Straße wünschen die Fällung einer stark 

geschädigten Birke, was auch die Zustimmung des Ortsbeirates findet. 

Philipp Mettke verabschiedete sich aus der Ortsbeiratsarbeit. Er beginnt in 

Dresden ein Studium. 

Roberto Koschmidder 

Schwerin, den 20.09.11 


